
     

 

 

Requerimento nº04/2015 

 

 

      O Vereador que esta subscreve, observados os 

preceitos legais, apresenta requerimento para que a mesa diretora desta Casa de Leis, 

solicite ao Exmo. Prefeito Municipal, que apresente informações quanto à concessão ou 

não da recomposição salarial ao funcionalismo público desta municipalidade.  

 

      Tais informações se fazem necessárias, haja visto, 

que até o presente momento nenhum projeto neste sentido foi apresentado pelo Poder 

Executivo, e o impacto inflacionário sofrido nos salários dos servidores tem sido de 

grande monta. 

 

 

      Sala das sessões, 23 de abril de 2015. 

   

 

JOSÉ MAURICIO GREGÓRIO 

Vereador 

       


